



POLÍTICOS ESPERAN QUE EL BENEFICIO SEA MÁS ALLÁ DEL 40% DE LAS FAMILIAS VULNERABLES.

Legisladores de la zona respaldan la solicitud de extender subsidio eléctrico a clase media

Coinciden que es necesario que este beneficio llegue a más familias.

Vicente Pereira Parra
vicente.pereira@diariollanquihue.cl

A favor de que el subsidio de electricidad se extienda más allá del 40% de la población más vulnerable -de acuerdo al Registro Social de Hogares (RSH)- se mostraron parlamentarios de la zona frente al aumento de la tarifa eléctrica que en la Región de Los Lagos oscila entre \$8.264 y los \$33.134.

En opinión del senador Fidel Espinoza (PS), es fundamental ampliar el subsidio a más del 40% de la población y recordó que el Gobierno manifestó que buscaría las fórmulas para allanar el camino para encontrar esta solución.

Sumó que se debe solucionar el problema de las personas que por retrasarse 1 o 2 boletas, porque no tenían dinero para cancelarlas, no pudieron postular al subsidio.

Para Espinoza, además, la repactación, medida planteada como solución, no lo es tal, puesto que genera un escenario más complejo para las familias que viven esta situación. Por lo mismo, espera que el Ejecutivo busque la forma de ampliar este beneficio de un 40% a un 60% o 70% de vulnerabilidad.

Alejandro Bernales, diputado del PL, precisó que los habitantes de las provincias de Chiloé y de Palena

que estén dentro de este porcentaje contarán con un 20% extra de subsidio porque existen centrales de mediana tensión, lo que hace que hoy cancelen un poco más.

Pero, además, planteó que tras escuchar a las agrupaciones de las pequeñas y medianas empresas, se requiere proporcionar un apoyo a los emprendimientos: "Es relevante, porque si aumenta la cuenta de la luz a los pequeños negocios, ello se traducirá en un alza del precio de productos de consumo, por ejemplo, de la canasta básica".

En tanto, el diputado chilote Fernando Bórquez (UDI) exhortó: "Hago un llamado al Gobierno y al ministro de Energía, Diego Pardow, para que transparenten las cifras (del aumento de tarifas eléctricas) y proporcionen beneficios reales a las regiones que, aunque imperceptibles para el resto del país, son fundamentales en la generación de energía".

Para el diputado Mauro González (RN), es prioritario analizar la situación de las personas que presentan deudas de arrastre desde el tiempo de la pandemia y que, por lo mismo, están imposibilitados de postular al subsidio. "Del subsidio alguien tiene que hacerse responsable. Y ese es el Estado", dijo esperando que se interpele al ministro. ☺